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J'ai prophétisé sur ce ministère il y a des années - vous êtes l'un des rares ministères à pouvoir faire 
cette transition au point d'être à la pointe de deux mouvements principaux de Dieu sur Terre.  

Moi j'ai grandi au tout début du mouvement charismatique, avant que quiconque ne réalise que c'était 
un mouvement, c'était en 1967, n'est-ce pas ? Dieu travaille en nous, Il fait Son oeuvre et maintenant 
Il est prêt à recommencer à faire quelque chose par vous et Il vous a positionné pour cela.  

Aglow Est un Ministère Flexible Et d'Avant-Garde  
J'ai vu énormément de ministères qui arrivés à un certain point deviennent de vieilles outres. Quand le 
leadership passe à la génération suivante, peut-être que la génération suivante ne comprend pas ce 
qu'elle doit faire ou alors il n'y a personne pour prendre la relève. Ils sont juste à l'aise dans ce que Dieu 
a fait hier. Ils se sentent à l'aise dans le système. Ils se sentent à l'aise avec les méthodes. Est-ce que 
vous réalisez que c'est ce que font la plupart des églises et des ministères? C'est tellement tragique, et 
Dieu doit en susciter d'autres, des ministères qui savent rester flexibles, changer, et se déplacer, et 
toujours discerner les temps et avancer avec Dieu. Il peut même les utiliser comme une voix principale 
lors de la prochaine effusion de Son Esprit.  

Aglow, Une Voix de Premier Plan lors de la Prochaine Visitation de 
l'Esprit de Dieu  
Et c'est ce qu'il vous offre. Je n'ai aucun doute sur le fait que vous allez réussir. Vous allez le faire. Je le 
sais. C'est pourquoi je suis ici. Je ne perds plus mon temps à aller dans des endroits où les gens ne 
comprennent pas. Je suis trop occupé pour cela. Je les aime mais je n'ai pas le temps d'aller aider 
quelqu'un à construire une église. Je suis désolé, mais sans vouloir être méchant, je n'ai tout 
simplement pas le temps pour cela. Maintenant, si cette église a un impact sur leur région, je suis tout 
à fait d'accord mais si c'est juste pour bâtir leur propre ministère, je ne suis plus dedans. Aglow, vous 
pouvez y arriver.  

Aglow, Saisis Ton Appel  
Il y a quelque chose que nous devons faire en tant que dirigeants et en tant que croyants qui peut être 
un défi, et c'est d'avoir suffisamment de foi et de confiance dans ce qu'Il a fait de nous. Cela peut 
toujours se faire dans l'humilité. Réaliser que c'est Lui et que c'est Sa force qui sont à l'oeuvre. Ainsi, 
nous marchons dans l'humilité, mais nous marchons confiants dans ce qu'Il a fait et ce qu'Il peut faire.  
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Je crois que c'est une parole pour votre ministère que vous devez saisir maintenant: vous devez 
accueillir ce qu'Il a fait de vous.  

» Vous devez le faire dans l'humilité mais vous devez le faire.  
» Vous devez comprendre que vous autorité sur la terre.  
» Vous devez comprendre que vous êtes une organisation apostolique, prophétique, 

évangélique, qui enseigne, qui nourrit, et qui fait paître. Il n'y a rien qu'un groupe religieux sur 
la Terre puisse faire que vous ne puissiez faire. Il n'y a rien qu'Il puisse vous demander de faire 
que vous ne pourriez faire au point de faire venir quelqu'un d'autre parce que vous dites que 
vous ne pouvez pas le faire.  

» VOUS POUVEZ LE FAIRE!  

Bien sûr, c'est bon de vous associer à d'autres ministères, c'est bon de faire appel à des voix extérieures 
pour vous parler, mais Aglow, je vous le dis en toute simplicité, vous avez été équipés, préparés, et 
mûris pour cette saison. Le moment est venu. Vous êtes prête. Vous avez fait partie de cette 
restauration. La plénitude du Christ travaille à travers vous. Ne reculez pas devant ce qu'il vous 
demande de faire. Et aussi longtemps que vous le ferez, aussi longtemps que vous accepterez de le 
faire et que vous lui obéirez, Il paiera ce qu'il faut.  
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